
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 
                 

 

月 日 審議内容 

5 29 (金) 定例会告示 

6 2（火） 議会運営委員会 

 5（金） 招集日 

 12 (金) 本会議 会派代表総括 

質疑（元木美奈子議員） 

 15 (月) 都市経済常任員会 

（美勢麻里議員） 

 16（火） 総務常任委員会 

 17（水） 教育民生常任委員会 

（元木美奈子議員） 

 22（月） 本会議 一般質問 

 23（火） 本会議 一般質問 

（元木美奈子議員） 

 24（水） 本会議 一般質問 

（美勢麻里議員） 

 25（木） 本会議 採決・討論 

復興交付金 ５８億７３００万 

住民負担分 １７億 

一般財源 

復興交付税 

３３億６７５６万 

（うち７億３０００

万は復興特別交付税

から） 

合計（円） １０９億４０５６万 

入船 4-3-14 
☎355-8526 
minamotonton@ 
jcom.home.ne.jp 

☆☆☆見える市政・身近な市政・みんなの市政☆☆☆ http://www.jcp-urayasu.com/ 
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市
議
会
議
員 

美
勢 

麻
里 

０
％
合
意
が
条
件
と
さ
れ

る
こ
と
な
ど
か
ら
、
事
業

の
推
進
を
望
む
市
民
か
ら

は
負
担
額
を
で
き
る
だ
け

低
く
す
る
よ
う
強
い
要
望

が
上
が
っ
て
い
ま
し
た
。 

事
業
計
画
案
の
策
定
を

す
す
め
、
対
策
工
事
を
行
っ

た
場
合
、
１
戸
あ
た
り
の
住

民
負
担
額
が
い
く
ら
に
な

る
の
か
、
委
員
会
を
設
置
し

て
検
討
を
続
け
て
き
た
浦

安
市
は
、
先
月
２６
日
に
初

め
て
約
２
０
０
万
円
に
な

る
試
算
額
を
提
示
し
ま
し

た
。
こ
れ
ま
で
は
１
０
０
万

か
ら
２
０
０
万
円
と
す
る

大
ま
か
な
額
が
提
示
さ
れ

２
０
地
区
、
５
４
１
５
戸
が

事
業
計
画
案
の
策
定
に
同

意
う
ィ
て
い
ま
し
た
。 

 

意
し
て
い
ま
す
。 

今
後
、
工
事
は
の
計
画
案
策

定
が
先
行
し
て
い
る
次
の
５

地
区
か
ら
進
め
ら
れ
る
予
定

で
す
。 

今
川
３
丁
目
（
１
８
戸
）、 

弁
天
２
丁
目
（
９
８
戸
） 

美
浜
３
丁
目
（
１
９
１
戸
） 

今
川
２
丁
目
（
７
３
戸
） 

舞
浜
３
丁
目
（
５
４
６
戸
） 

●：委員長  ○副委員長 

2015年６月８日 
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５
日
か
ら
始
ま
っ
た
６

月
議
会
に
は
、
「
市
街
地
液

状
化
対
策
事
業
」
を
実
施
す

る
た
め
の
６
地
区
分
の
経

費
約
１
０
９
億
円
が
補
正

予
算
に
計
上
さ
れ
ま
し
た
。 

こ
の
工
事
は
４
年
前
の

東
日
本
大
震
災
で
液
状
化

被
害
を
受
け
た
戸
建
て
住

宅
に
、
建
物
が
建
っ
た
ま
ま

で
、
住
宅
の
下
の
地
中
に
格

子
状
の
壁
を
造
る
こ
と
に

よ
っ
て
、
液
状
化
被
害
を
防

ぐ
た
め
に
行
わ
れ
る
工
事

で
す
。 

民
有
地
と
隣
接
す
る
道

路
や
下
水
道
な
ど
と
一
体

的
な
工
事
を
行
う
こ
と
か

ら
公
共
性
が
高
い
と
し
て
、

財
源
の
多
く
は
復
興
交
付

金
が
充
て
ら
れ
る
こ
と
に

な 

 
 

 

な
っ
て
い
ま
す
が
、

民
有
地
部
分
に
は
所

有
者
の
負
担
が
求
め

ら
れ
、
住
民
の
１
０

０ 



 

 

件名 要旨 細目 

１、高齢者施策について 
１、高齢者の交流・活動拠点に

ついて 

①拠点の増設について 

２、子育て支援について 

１、保育園待機児について ①現状について 

②解消方策について 

２、保育士確保と処遇改善につ

いて 

①非正規雇用の現状について 

②市独自の対策について 

３、教育委員会制度について 
１、制度改定による市長の権限

について 

①教育総合会議について 

②教育大綱について 

４、国民健康保険について １、都道府県化について 

①一般会計からの繰り入れにつ

いて 

②保険税の引き下げについて 

 

１、平和について １、平和事業について 

①戦後７０年の節目の年の 

平和行政の在り方について 

②非核平和事業について 

③今後の平和に向けた施策につ

いて 

２、住宅施策について 

１、居住支援について ①家賃補助・保証料補助について 

２、市営住宅について 
①家賃減免について 

②増設について 

３、特別支援学校について 
１、浦安市内への誘致について ①市の取り組みについて 

４、子ども医療費について 
１、医療費の現状と今後に 

ついて 

①国のペナルティについて 

②高校３年生まで対象者を拡大

することについて 

☆☆☆見える市政・身近な市政・みんなの市政☆☆☆ http://www.jcp-urayasu.com/ 

 

第１３２６号裏面 

美
勢 

麻
里
議
員 

元
木
美
奈
子
議
員 

 

６月 24日 

ＰＭ３：30 
   ～ 
  ４：30 

6月 23日 

 ＰＭ1:10 
      ～ 
   2:10 

日本共産党の一般質問 

特
殊
な
公
共
事
業 

 

浦
安
市
は
東
日
本
大
震
災
で
市
域
の
８６
％
に
も
お

よ
ぶ
広
い
範
囲
で
液
状
化
被
害
を
う
け
ま
し
た
。
液
状

化
対
策
は
浦
安
市
に
と
っ
て
災
害
復
興
の
要
で
す
。 

 

市
街
地
液
状
化
対
策
事
業
は
、
私
的
土
地
と
公
的
土

地
が
重
な
り
合
う
共
通
の
地
盤
を
対
象
に
し
た
特
殊

な
事
業
で
あ
り
、
私
的
土
地
の
部
分
の
事
業
（
下
水
道 

 
 

な
ど
）
が
、
液
状
化
対
策
が
有
効
に
機
能
す
る
た
め

の
不
可
欠
の
要
素
と
な
っ
て
い
ま
す
。
そ
の
た
め
、

日
本
共
産
党
は
、
公
共
性
の
高
い
事
業
で
あ
り
、
個

人
負
担
の
軽
減
な
し
に
は
、
住
民
合
意
は
得
ら
れ
な

い
と
主
張
し
、
公
的
負
担
の
増
額
を
国
・
県
・
市
に

繰
り
返
し
働
き
か
け
て
き
ま
し
た
。 

議
案
は
１２
日
の
本
会
議
、
そ
の
後
、
常
任
委
員
会

で
審
議
さ
れ
る
予
定
で
す
。 
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